

SIARAN PERS

Untuk disiarkan segera

**HYPERMART MEMBUKA GERAI KE-112 DI
PENTACITY MALL BALIKPAPAN
KALIMANTAN TIMUR**

**Lippo Village, Tangerang
Kamis, 29 Oktober 2015**

PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA), peritel multi-format modern terkemuka di Indonesia, yang mengoperasikan Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty, hari ini telah membuka gerai Hypermart yang ke-112 di Pentacity Mall Balikpapan. Gerai baru dengan *selling area* seluas 3.200 m² ini berada di dalam kawasan super-block yang menggabungkan hunian tempat tinggal dan bangunan komersil.

Hypermart Pentacity Mall merupakan gerai Hypermart ke-12 di Kalimantan dan sekaligus menjadi gerai ke-3 di provinsi Kalimantan Timur. Kota Balikpapan dinilai kalangan pengusaha sebagai salah satu tujuan berinvestasi dengan potensi tertinggi. Tidak heran jika banyak pembangunan investasi baru di Balikpapan, termasuk proyek pembangunan Pentacity.

Director of Public Relations & Communications MPPA, Danny Kojongian menyatakan "Pembukaan gerai ke-112 di Pentacity Balikpapan ini merupakan bagian dari rangkaian rencana ekspansi gerai baru Hypermart di tahun 2015. Disamping itu, MPPA juga telah melakukan beberapa renovasi gerai Hypermart lainnya untuk semakin memantapkan posisi MPPA sebagai peritel modern multi-format di Indonesia."



Wakil Walikota Balikpapan, Heru Bambang SE dan *Associate Director Hypermart Outside Java*, Anto Suwartono sedang berbincang di area Fresh Hypermart Pentacity Mall Balikpapan

Keterangan lebih lanjut hubungi :

Phoa Marchea Trenggono,
Investor Relations & Communications Officer
marchea.phoa@mppa.co.id

Danny Kojongian,
Director of Public Relations & Communications
danny.kojongian@hypermart.co.id

Tentang PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA)

PT Matahari Putra Prima Tbk (MPPA) mengelola Hypermart, Foodmart dan Boston Health & Beauty. Total Penjualan tahun 2014 sebesar Rp 13.59 Trilyun (diaudit) naik sebesar 14,1% dibandingkan tahun 2013. Net income 2014 sebesar Rp 554.0 Milyar naik sebesar 24,5% dari Rp 444.9 Milyar ditahun 2013. MPPA merupakan peritel modern di Indonesia yang memiliki jaringan gerai terluas dari peritel Hipermarket yang ada pada lebih dari 60 kota dari Tanjung Balai (Medan) hingga Jayapura (Papua).

MPPA kian mendapatkan pengakuan lokal dan Internasional dengan diraihnya berbagai penghargaan diantaranya 2014 Customer Satisfaction by Roy Morgan, 2014 Excellence Experience by Bisnis Indonesia & Carre CSSL, 2014 Top 500 Bronze Award by Retail Asia, 2014 Charta Peduli Indonesia by Dompot Dhuafa, 2014 Superbrand Indonesia by Superbrand, 2014 Best Senior Management IR Support & Most Improved Investor Relations by Alpha Southeast Asia, 2014 Most Admired Companies by Fortune Indonesia, and 2014 Most Admired Company by Warta Ekonomi.